

# *Un groupe de solidarité dominicain se rend à Cuba*



Saint-Domingue, 16 juillet (RHC) Quatorze Dominicains se sont rendus aujourd'hui à La Havane pour se joindre à la 28ème Brigade Latino-américaine et Caribéenne de Volontariat et de Solidarité avec Cuba, du 17 au 30 de ce mois.

Pendant leur séjour sur l'île, ils participeront à un large éventail d'activités, notamment des visites de diverses provinces, des travaux productifs et des visites de sites d'intérêt historique, économique, culturel et social.

Roberto Payano, coordinateur national de la Campagne dominicaine de solidarité avec Cuba, a déclaré à Prensa Latina qu'ils étaient très heureux de pouvoir participer aux activités organisées à l'occasion du 70e anniversaire de l'attaque des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes, le 26 juillet.

Peu avant de quitter l'aéroport international Las Americas de la capitale, M. Payano a précisé que, sur le nombre total de brigadistes, quatre se rendront pour la première fois dans la nation caribéenne, et que les autres ont déjà vécu l'expérience, même plus d'une fois.

C'est le cas du professeur Aris Crispín, ancien directeur de l'université autonome de Saint-Domingue, à La Romana, qui en est à sa 17e brigade.

Il a précisé que les représentants de la solidarité proviennent des provinces de La Romana, La Altagracia, San Cristobal, Bani, Duarte, Distrito Nacional, Santo Domingo, de la municipalité de Bani (province de Peravia) et de la ville de San Felipe, à Puerto Plata.

Il a signalé que Martin Rosario, originaire de San Francisco de Macoris et résidant à New York, s'est rendu dans son pays natal pour accompagner les autres membres de la brigade de solidarité dominicaine dans l'île voisine.

À cette occasion, la Brigade Juan Rius Rivera de Porto Rico, la 28e Brigade latino-américaine et caribéenne de volontariat et de solidarité avec Cuba, la Caravane brésilienne, la Caravane des pasteurs pour la paix et la Brigade européenne José Martí, entre autres, seront présentes à La Havane.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/328583-un-groupe-de-solidarite-dominicain-se-rend-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**